



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UGEL CAJABAMBA**



“Año de la Promoción de Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 005-2014-GR.CAJ/UGEL-C.

Asume funciones nuevo director de UGEL Cajabamba

El último martes de 15 de abril, fue presentado el nuevo director de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) Cajabamba. Se trata del profesor Luis Alfredo Llaque Silva, quien reemplaza en el cargo al profesor Andrés Sifuentes Pinedo.

La presentación estuvo a cargo de por parte de Virgilio Carrera Fernández, funcionario de la Dirección Regional de Educación, en representación del director José Silva Urbano.

Virgilio Carrera, refirió que: “El cambio se debe a que busca oxigenar la gestión y no es por ninguna queja hacia el director saliente”.

La designación fue hecha vía la Resolución Directoral N°1053-2014 la misma que se procedió a dar lectura en presencia de cada uno de la los trabajadores de Ugel – Cajabamba.

En sus primeras declaraciones, el flamante director, Luis Alfredo Llaque Silva, manifestó su gratitud por la confianza brindada a su persona por parte de autoridades regionales e indicó que viene a sumarse a los trabajos que se encuentran realizando en dicha sede.

Solicitó a los presentes seguir trabajando en bien de la Educación de Cajabamba, contribuyendo con esfuerzo en mejora del proceso educativo en la región.

**Se agradece su difusión
Cajabamba, 22 de abril de 2014**

UGEL CAJABAMBA